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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：ここに 年齢を 書
か

きます。 

①ねんれい ②ねれい  ③ねんれえ ④ねれえ 

 

Q2：電話番号
ばんごう

を 教
おし

えてください。 

①てんは ②でんわ  ③でわ  ④てんわ 

 

Q3：母
はは

が 明日
あ し た

から 入院します。 

①にょういん ②にゅうい  ③にゅいん  ④にゅういん 

 

Q4：中
ちゅう

学校
がっこう

の 住所は どこですか。 

①じゅしょ ②しゅうしょ ③しゅうじょ ④じゅうしょ 

 

Q5：病院
びょういん

の 診察時間
じ か ん

を 調
しら

べます。 

①しんざつ  ②しんさつ  ③しさつ  ④しんせつ  


